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Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO

Requeremos Juriti: a Preieitura Muuimpai, cnnfurlne

sniimlzçãn de munimpes que e pauta de ônibus incaiizaúu na Av na xn.
vna Virginia seia mudado de iugar e substituidº um um punta achem: -

cnnfnrme esuecrhca

Senhor Presidente
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Smiinitamos através deste gahinete, e em nome dos moradores da referida regnâe.

que a Preieutura Municipai, após consuitar us úrgãus competentes nnnusmm, mude
de lugar 0 punta ne únlbus da Av. em m, e que Substitua o mesmu pur um ponto
coberta

Atuaimente u ponta de ônibus Existente causa muitu descunfnr'm para as usuánus,
entre eies idDSDS, estudantes e pamentes da UBUS da Viie Virginia

[] punto Citada fica incaiizada em uma calçada estreita, que não segue u padràu de
áreas de passem exigida na cidade de Ribeirãu Preto, que deveria ser de 1,20 de iargura,
deixando os usuários em riSED em questão de trânsitn.

Por tais memes apresentadas. solicitamos que u referida pente de ônibus que ima
lucaitzadu na Av Piu xn, entre as ruas Franca da Rocha e a rua Wscunde de Innomerim du
iadn impar da avenida. seia instalado em frente eu Canil da Guarda Metmpuiltana, que
fica ianaiizadn na mesma avenida, em frente au nª 1015

Sohmtarnus também, que u punto existente se|a Substituídu pur um ponto coberto
para garantir e cantam) e segurança a todos usuárias

I'limle lin augusto,

Requeremus na turma reqnnentai ;: EunSignaçãn na ata da presente Sessãn, que Im

requerida à Prefeitura Municipai, ages uuwr us órgãos e LétniEuS competentes, que
EXECUTE & referida mudança

Saia das Sessões. 2D de agnstn de 2018.

RodrigoSimões
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